
Chers amis, 
 
Nous sommes très heureux de vous présenter notre nouvel album, Blue Jeans, un projet 
qui nous est particulièrement cher. Le titre de cet album nous est venu lors d'un moment 
simple, en choisissant quel jean porter ce jour-là. Le jean, ce vêtement intemporel et unique 
pour chacun, nous a inspirés parce qu'il vieillit avec nous, s’adapte à nos vies et raconte une 
histoire. C'est exactement ce que nous avons voulu créer avec cet album : des morceaux 
qui, comme un jean, vous accompagneront au fil du temps, et deviendront une part de vos 
souvenirs. 
 
Le visuel de l'album s'articule aussi autour du jean, car, tout comme la musique, il peut être 
porté de mille façons différentes. Chacun a son jean fétiche, tout comme chacun vivra cet 
album à sa manière. 
 
La création de Blue Jeans a été une expérience unique pour nous. Après une longue 
pause, nous avons pris le temps de réfléchir à ce que nous voulions vraiment. Nous avons 
exploré de nouvelles approches, notamment en mélangeant des accords majeurs et 
mineurs, et en jouant avec des BPM très variés, pour donner une autre dynamique à nos 
morceaux. Nous avons aussi eu la chance de collaborer avec des artistes incroyables, à la 
fois français et anglo-saxons, ce qui a apporté une dimension plus festive et émotive à notre 
musique, avec des touches de soul, house et disco. 
 
C’est un album sincère et mélodieux, et nous espérons qu’il saura vous toucher. À Londres, 
par exemple, nous avons vécu une expérience mémorable avec Just Jack, qui nous à rejoint 
en studio pour une session d’enregistrement simple et intimiste. Ce moment de création 
spontanée reflète l’essence de Blue Jeans : une musique authentique, créée dans la 
simplicité et le partage. 
 
Nous avons voulu rester fidèles à notre façon de créer, sans chercher à suivre les 
tendances. Pour nous, il est essentiel de composer avant tout pour nous-mêmes, car c’est 
ainsi que nous pouvons rester sincères et, peut-être, créer quelque chose d’intemporel. 
Nous espérons que vous ressentirez cette sincérité dans chaque note de Blue Jeans. 
 
Nous avons hâte de partager cet album avec vous le 28 février 2025, et espérons qu’il vous 
accompagnera dans vos moments de vie, comme un bon vieux jean qui vous va à la 
perfection. 
 
À bientôt,   
Paul & Alex (Synapson) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Dear friends, 
 
We are thrilled to introduce our new album, Blue Jeans, a project that holds a special place 
in our hearts. The album's title came to us during a simple moment—while choosing which 
pair of jeans to wear that day. Jeans, a timeless and unique item for each of us, inspire us 
because they age alongside us, adapt to our lives, and tell a story. That's precisely what we 
aimed to create with this album: songs that, like a favorite pair of jeans, will accompany you 
through time and become part of your memories. 
 
The album's visuals also revolve around denim because, like music, jeans can be worn in a 
thousand different ways. Everyone has a favorite pair, just as each person will experience 
this album in their own unique way. 
 
The creation of Blue Jeans was a one-of-a-kind experience for us. After a long pause, we 
took the time to reflect on what we truly wanted. We explored new approaches, mixing major 
and minor chords and experimenting with widely varied BPMs to give our songs a different 
dynamic. We were also fortunate to collaborate with incredible artists from both France and 
international, adding a festive and emotional dimension to our music, with touches of soul, 
house, and disco. 
 
This album is sincere and melodic, and we hope it touches you. For example, in London, we 
shared a memorable session with Just Jack, who joined us in the studio for a simple and 
intimate recording session. This moment of spontaneous creation reflects the essence of 
*Blue Jeans*: authentic music, born out of simplicity and togetherness. 
 
We wanted to stay true to our creative process without chasing trends. For us, it's essential 
to compose first and foremost for ourselves, as that's how we remain sincere and, perhaps, 
create something timeless. We hope you feel that sincerity in every note of *Blue Jeans*. 
 
We can’t wait to share this album with you on February 28, 2025, and hope it accompanies 
you in life’s moments, like a beloved pair of jeans that fits you just right. 
 
See you soon,   
Paul & Alex (Synapson) 
 
 


